

**TERCIO DE REPRESENTACION SINDICAL**

**D. Rafael Piera Tormo y D. Antonio Vallverdú  
Llauradó, nuevos Concejales**



En las fotos de Segú Chinchilla, un momento de la votación de compromisarios y la entrega, por parte de don Eduardo Baixauli, de las credenciales correspondientes a los Sres. Piera y Vallverdú.

Ayer, a las 10 de la mañana, en el salón de sesiones del Palacio Municipal, se constituyó la Junta Municipal del Censo, bajo la presidencia de don Eduardo Baixauli, para celebrar las elecciones a concejales por el Tercio de Representación Sindical. Con el señor Baixauli integraron la mesa los compromisarios de mayor y menor edad, don Juan Panadés Saperas y don Jaime Climent, respectivamente.

Votaron los veinte compromisarios elegidos por las Secciones Social y Económica de los Sindicatos Provinciales, comenzando seguidamente el escrutinio, que arrojó el siguiente resultado:

	votos
D. Rafael Piera Tormo	7
D. Antonio Vallverdú Llauradó	7

**CINCO CALLES  
INAUGURADAS  
EN GINESTAR**

Como nota destacada en las Fiestas Mayores de Ginestar, después de los actos religiosos, folklóricos, y deportivos que brillaron con esplendor, hay que resaltar la inauguración por las Autoridades que preside el señor alcalde don Pedro Gil las siguientes calles: Vidal, Iglesia Nueva, San Antonio y Clavé.

Después de la inauguración de tan magníficas obras deseamos al Ilmo. Ayuntamiento y pueblo en general nuestra más sincera admiración y enhorabuena y de forma particular a don Pedro Gil, alcalde de la localidad.  
J. HERNANDEZ RIPOLL

D. Pedro Solé Montalá	6
D. Enrique Arnau Fortuny	6
D. José Matas Papió	6
D. Jaime Moltó Munill	3
D. Juan Roig Güell	2
D. José Cervera Hernández	1
D. Francisco Vives Andreu	1

Una vez leída la correspondiente acta, el Presidente de la Junta proclamó concejales electos a los señores Piera Tormo y Vallverdú Llauradó, haciéndoles entrega de sus credenciales.

**LOS DOS ELEGIDOS**

Don Rafael Piera Tormo, de 46 años, casado, con tres hijos, administrativo de la RENFE es hombre de acusada trayectoria sindicalista, laborioso y perseverante. Ocupa puestos relevantes, como el de Vicepresidente del Consejo Provincial de Trabajadores desde su fundación; Vicepresidente, en funciones de Presidente, del Sindicato Provincial de Transportes; Presidente de la Sección Social del mismo Sindicato y vocal nacional.

Don Antonio Vallverdú Llauradó, de 35 años, casado, con dos hijos, es Vicepresidente de la Sección Social Provincial del Sindicato de Banca, Presidente de la Sección Social Comarcal, vocal provincial y enlace sindical de la entidad bancaria en que presta sus servicios como funcionario.

A ambos les expresamos nuestra cordial felicitación. Y a todos los demás candidatos, animados por el mismo espíritu y deseo de servicio.

**CONCEJALES  
ELECTOS EN LAS  
POBLACIONES  
MAS IMPORTANTES**

Ofrecemos a continuación la relación de los concejales electos

por el Tercio de Representación Sindical, ayer, en las poblaciones más importantes de la provincia:

TORTOSA: D. José M.<sup>a</sup> Martorell Vilarrubla y D. José Plá Subirats.

AMPOSTA: D. Elías García Poyo y D. Tomás Catalá Magí.

REUS: D. Cecilio Martorell Martí y D. Francisco Llauradó Ollé.

VALLS: D. Pedro Benaiges Buys y D. Nemesio Ortega Giménez.

VENDRELL: D. Miguel Saperas Serramiá y D. Juan Mañé Vidal.  
FALSET: Josefina Bargalló Castellví.

**SORDOS**

¡SENSACIONAL!

Presentación del nuevo audífono

WILLCO - DISCRIMINATOR  
Patentado en todo el mundo y en exclusiva en

**OPTICAS SALAS**

Con él además de oír entenderá a la perfección aún en ambientes ruidosos.

Micrófono direccional con entrada al frente y hacia la espalda.

Mayor ampliación de los sonidos recibidos frontalmente.

Mejora de la discriminación de la palabra en un 100 %.

Perfecta orientación en cuanto a procedencia del sonido y facilidad en la selección del que desea escuchar:

Cuatro razones para adoptar el WILLCO - DISCRIMINATOR

Para atender y respaldar personalmente las primeras demostraciones y aplicaciones de este audífono, se desplaza a Tarragona un Técnico especialista de la firma Willco Hörgeräte, quien mañana y pasado mañana, estudiará su caso y posible solución en:



Rambla Generalísimo, 40

Pida hora anticipadamente al Teléfono 20 47 66.



**LA CALLE  
Y  
SUS COSAS**

**MAXI**

Me parece que en tocante a modas nunca se había producido una anarquía tan espectacular. La moda parece hermana gemela del mimetismo y lo cierto es que cada cual elige a su gusto porque también en cuanto a modas, como en cuanto

Pero aún así, el interés ha quedado demostrado. Algunos tarraconenses me llamaron telefónicamente, a primera hora de la tarde, para saber quiénes habían resultado elegidos. Eso demuestra una preocupación que es significativo resaltar. Como la filípica que me remite un vecino de La Canonja, el señor Rubio, indicándome el poco interés que tenían aquellas impresiones callejeras que escribí al día siguiente de las elecciones por el tercio familiar. Me consta que en nuestras barriadas hubo auténtico calli electoral, como viene a demostrar la carta de mi discrepante corresponsal, en la que me precisa, entre otras cosas, que también el restaurante Baviera sirvió treinta comidas para el personal que veló por el buen desarrollo de la jornada. Y dejo constancia de ello para que se convenza mi comunicante de mi objetividad...

**ARQUEOLOGIA**

La Sociedad Arqueológica Tarraconense, en un afán que debería ser compartido mayormente, ha organizado un ciclo de conferencias sobre temas de su autoridad que ya se ha iniciado y que se desarrollará por espacio de varias semanas. Destacados científicos y personalidades en el tema van a ofrecer una documentada panorámica para ilustración de todos los tarraconenses aficionados al sugestivo mundo de la arqueología y paleontología.

Creemos que el esfuerzo que la organización de este ciclo de conferencias repre-

a gustos, nada hay escrito de forma definitiva.

Que a la moda mini se le califique así, con una palabra que se ha quedado en la mitad, significando un ahorro, creo que es justo y exacto. Luego vino la moda "maxi", confundiendo y confundiendo a sus esclavas, con la "midi". La primera actualizó, indiscutiblemente, el lema cesáreo "vidi, vini, mini". Lo de la "maxi" ya es otro cantar. Porque no ha llegado a popularizarse, para satisfacción de quienes nos gusta la reducción, como la "mini". Pero aún así, por la calle, pueden verse señoras y señoritas que no han sentido reparos en alargar sus faldas hasta el suelo.

Y así estamos. Sin saber, por el momento, a qué "mini", "maxi" o "midi" quedarnos...

**ELECCIONES**

Dos nuevos concejales, los señores Piera y Vallverdú, fueron elegidos ayer por el tercio de representación sindical. Nuestro Ayuntamiento va configurando su nuevo equipo en el cual, opinamos que alentadoramente, predomina la juventud. Claro que esta elección de ayer no ha tenido el calor popular de la de los concejales por el tercio de representación familiar.



senta se merece una mayor inquietud por parte de todos. Porque nuestra ciudad se ha distinguido siempre en estas actividades y son, por otra parte, la base de su actual importancia.

TORRON

(Dibujos Bernabé).

**DIARIO ESPAÑOL llega**

a CAMARLES a las 6'20 de la mañana; a ALDEA a las 6'30; a TORTOSA a las 6'45; a ROQUETAS a las 6'50; a SANTA BARBARA a las 7'10; a ULL-DECONA a las 7'25; a ALCANAR a las 7'40; a SAN CARLOS DE LA RAPITA a las 8'40 y a AMPOSTA a las 8'55.